MCCARTHY: EL HOMBRE QUE PUSO EL CASCABEL AL GATO

Descubrió a 205 comunistas en la Secretaría de Estado Condenó la represión yanki | Pero su «mccarthysmo» le contra los alemanes de Malmedy llevó a excesos injustificados

«Ike» invitaba a 95 senadores; el 96 era McCarthy

Vida y muerte del famoso senador, contada por A. HERRERO LOSADA

GUIEN ERA McCARTHY

U biografía es sencilla y bastante semejante a la de cualquier político y hombre norteamericano que logra triunfar por su propio esfuerzo. McCarthy nacio como uno de los siete hijos del matrimonio católico irlandés de Timothe y Bridget McCarthy. Los estudios tuvo que interrumpirlos cuando contaba trece años de edad. Los ingresos económicos de la familia eran escasos y él tuvo que trabajar en la granja del padre. Pero a los dieciocho años volvió a los libros. En nueve meses realizó los estudios de Enseñanza Media en los que, normalmente, se invierten cuatro años. "Tengo que ser algo importante", airrimaba por aquellas fechas. Lo fué años más tarde, después de pasar por la Universidad de Marquette, en Milwaukee,

A. HERRERO LOSA

L senador norteamericano José McCarthy, el más polemista de estos últimos años, acaba de fallecer en Washington, a los cuarenta y ocho años de edad. Momentos antes había recibido los santos sacramentos de manos del capellán de la clinica, padre Naughten. Su obra, su gran actuación política, fué la lucha contra los agentes comunistas, que operaban dentro de la órbita norteamericana. Sin embargo, sus enemigos no sólo estaban en el campo comunista, sino en el demócrata, entre los anticomunistas. ¿Cómo explicar esta contradicción? ¿Cómo explicar, también, que desde hace un par de años McCarthy estuviera considerado como un político fracasado y que, incluso dentro de las filas del partido republicano, estuviera poco menos que anulado, precisamente cuando Estados Unidos redobla sus esfuerzos para combatir el comunismo? McCarthy abia utilizado procedimientos poco "rectos", se había excedido. Sin embargo, acertado o fracasado, el senador de Wisconsin ha presta do un gran servicio a su nación: despertar en el ese sentimiento tan necesario en nuestro tiempo de que es preciso vivir alerta, porque la amenaza comunista es total. Y antes de continuar, recordemos, esta vez como españoles, que el senador McCarthy defendió en todo momento a España, en los tiempos en que los conceptos de regimen político y país aparecian tan confundidos, que eran vertidos ataques contra España, con el pretexto de que iban dirigidos exclusivamente contra su régimen.



TRAJE SASTRE Y CHICA GUAPA

O chica guapa y traje sastre, según que quien lo vea sea lector o lectora. Y justo será dar datos pará todos. Ella es una modelo de la casa de la modista Jacqueline Goddard. El trajecito está hacha munica color vicieta. está hecho en paño color violeta y figura en la colección "Primavera y verano" que ha presentado, en París, dicha casa de modas. De nada.

donde estudio Derecho, y donde trabajó de cocinero para costearse los estudios.

Cuando tenía poco más de veinte años, ingresó en el partido demócrata, que abandonó para ingresar en el republicano. A los veintinueve años fue elegido juez en Shawano. La segunda guerra mundial cambió su vida como la de millones de jóvenes norteamericanos. Tuvo varios ascensos y combatió en el Cuerpo de Infantera de Marina, hasta alcanzar las insignias de capitan, la Medalla del Aire y la Cruz de Servicios Distinguidos.

Varios meses antes de terminar la sura contra de marina de de terminar la sura contra de composito de terminar la sura contra de contra de

tan, la Medalla del Aire y la Cruz de Servicios Distinguidos. Varios meses antes de terminar la guerra, volvió a su cargo judicial, y en las elecciones primarias del partido republicano celebradas en 1946 derrotó al veterano senador Robert M. Lafollette por cinco mil votos de diferencia. Sus primeros cuatro años como senador fueron tranquilos. Su fama como polemista comenzó en 1950, cuando se levantó contra todos para condenar la represión de las autoridas alemanes que habían participado en la llamada "matanza de Malmedy". Se dice que en aquella ocasión—la última ofensiva realizada por los alemanes en la pasada guerra mundial—más de un centenar de soldados norteamericanos fueron

(Sigue en la pág. 14.)



MONSEÑOR PACELLI, OBISPO

XACTAMENTE —y sin duda, providencialmente— el mismo día 13 de mayo de 1917 en que unos pastorcitos veían a Nuestra Señora por primera vez en Fátima, Monseñor Eugenio Pacelli era elevado a la dignidad episcopal, camino de otra más alta a la que estaba llamado: la de Pastor Universal de toda la Iglesia. PAX se une a tan gozosa conmemoración, dedicando sus páginas centrales a la persona de Pío XII y su última página a la figura y la misión del Obispo dentro de la Iglesia.

FOTO DE LA QUINCENA





Núm. 105

1 de Junio de 1957

Madrid

EL DERECHO DE NASSER

El presidente Nasser y sus ministros, entre los que puede reconocerse a Zakaría Mohieddin, ministro del Interior, en traje musulmán, y al de Asuntos sociales, vestido a la europea, parecen echarse
las manos a la cabeza al recordar el lio en el que se metieron con
motivo del Canal de Suez. O bien pudiera pensarse que se lamentan
expresivamente de la suerte del señor Eden y de lo mal que lo estará
pasando con el higado averiado. Sin embargo, todas las suposiciones
son jalsas. Aunque tienen relación con el motivo de la foto. Están
en la mezquita de Al Azhar dando gracias al Profeta por lo del
Canal y por lo del higado, y porque todo quedó en el susto. Porque,
después de todo... ha habido suertecilla, Presidente.